

こんにちは 松坂みち子 です



日本共産党市議会議員 松坂みち子の活動報告
ご意見など、ぜひお寄せ下さい。

< 190 2014.7.30 連絡先 402-1622 >

市民の声がいきる市政へ

和歌山市はどうなってるの？ (中核市比較・43市・2012年)

項目	指数	順位
平均年齢	46.4才	5位(高い順)
高齢者単身世帯数	18,834世帯	10位(高い順)
地方税収額(1人当たり)	15.7万円	15位(高い順)
国保料モデル世帯	436,820円	5位(多い順)
公共下水道普及率	35.4%	43位(高い順)
心疾患死亡率	179.8‰	5位(高い順)
ごみ排出量(1人1日あたり)	1,173g	2位(多い順)
図書館蔵書冊数(100人あたり)	121.2冊	42位(多い順)
公園面積(1人あたり)	6.5㎡	34位(多い順)

左の表は「活気ある住みよい和歌山市をつくる会」の「2104和歌山市長選挙：くらし応援・福祉充実 住みよい和歌山市をー基本政策 資料編」から抜粋しました。
住んでいてよかったと思えるのは？どんな和歌山市に住みたい？と一緒に、市民の声がいきる市政をつくりましょう。

祝！
市立和歌山
高等学校
甲子園出場

防災行政無線、なおりました

先週のニュースを作成した翌日、市より「防災無線がなおりました」とのお知らせがありました。古い機械なので部品が見つかるかどうかかわからず、復帰のめどが立たないということだったのですが、部品が見つかって修理ができたとのこと。早く修理できたのは良かったのですが、激しいとも言えない雷で壊れてしまうのはどうでしょうか。

みち子のひとりごと ラジオ体操

ど、難しく普及しなかったとか。みんな知ってるラジオ体操。きつちりやればかなりの筋トレ、ストレッチになります。体操する機会があれば、使っている筋肉など意識ながらどうぞ。



夏休みと言えばラジオ体操。私
が子どものころは休みの間、毎
朝はんこを押してもらうのがう
れしく、終わりの日には、ノー
トか何か、ご褒美をもらった記
憶があります。
日本で育った人なら、小学生
から高齢者までみんなができる
というのは、すごいことだと思
います。これも国策？
ラジオ体操が元郵便
局の簡易保険が作った
というの、大人になつ
てから知りました。体
操をして健康になって、
保険を使わずにすむよ
うに。というのでしょ
う。第1、第2に続き
第3も考案されたけれ
ど、難しく普及しなかつた

こんにちは加藤なおとです



和歌山市長選挙・市議補選の投票日は8月10日、和歌山市政に「エツ？」と驚くことがいくつも。
加太方面のつつじヶ丘に造られた20面のテニスコートに70億円余。城北地区の場外馬券売り場設置にG.O.サインが。紀淡連絡橋構想が復活、莫大な建設維持費用はどうする？考えるにつけどうもおかしい。市営住宅への入居は大変難しい。募集戸数があまりに少ない。だが空き家住宅は多い。リフォームする予算が無いから募集戸数も少ないという。芦原地区の1200戸の市営住宅は公募されず地区の役員で入居選考されているらしい。なぜなのか不可解だ。住宅の新改築事業は地元景気を向上させる。住民の生活の質も向上する。優先すべきではないか。
大企業優遇、既得不正権益を黙認する市政の事実を徹底的に宣伝して市民の良識で市政を変えよう。8月10日にこぞって投票所へ。

2014夏

黙ってはいられない

子ども番組「できるかな」の「のっぼさん」として活躍した高見のっぼさんが、7月25日赤旗日刊紙の特集『黙ってはいられない』に登場しました。

5月で80歳になったのっぼさんは、空襲を経験し、「土くれは黒く焦げ、人以外の生き物も殺されるのが戦争です」と述べています。また、「戦時中、首相だった東条英機は『我が国を救う』と演説し、報道機関は『日本は戦争に勝っている』と宣伝していました。今、安倍さんが抑止力だと説明しているが、どこか似ている気がします。おとなが小さい人（こども）に戦争の恐ろしさを伝えしないで、権力を持つ首相の代弁をしていいのでしょうか。またあの、自由にものが言えない時代になるようで、怖いね。」と言います。

「『現実に近づけよう』と、憲法9条をなくしてもいいようなことを言う人がいますよね。9条をのけものにしてはいけませんね。兵隊さんが殺し殺される現実なんて嫌だな。みんなで、日本を戦争しない国にする - そっちの現実のほうが好きです。」と、のっぼさんらしい言い回しで、戦争は人殺しであり、人殺しはいやだと訴えました。

演説会のおしらせ

中村あさと演説会

8月4日(月) 13:30~

中之島会館

中津たかしさんもお話します

ぜひ、ご参加ください